

Willkommen in meinem Restaurant

Ich stamme aus Israel. Einem Land, in dem die Küche so bunt ist wie seine Menschen.

Verschiedene Kulturen treffen dort aufeinander und vermischen sich zu einer komplexen

Völkergemeinschaft, die von orientalisch-arabischen Einflüssen ebenso geprägt ist wie von europäischen. So entsteht eine Vielfalt, die die israelische Küche spiegelt. Deshalb werden Sie auch das israelische Nationalgericht vergeblich suchen. So vielschichtig, wie mein Heimat ist, ist unser Essen: Würzig, kräftig und verführerisch. In exotischen Kombinationen kreieren







wir Gaumenfreuden aus Gemüse, Fleisch, Getreiden, Kräutern und Gewürzen. Lassen Sie sich überraschen!

Unsere Speisen bereiten wir täglich frisch zu.

Mit großer Sorgfalt und Liebe bringen wir auf
den Teller, was Ihr Herz begehrt: Rind, Lamm,
Huhn, Fisch, Meeresfrüchte und Vegetarisches.
Um unserem Anspruch an Qualität gerecht zu
werden, möchten wir die Anzahl von wechselnden Tagesgerichten überschaubar halten,
gemäß dem Motto: klein, aber fein. Passend zu
den Gerichten empfehlen wir unseren vorzüglichen israelischen Wein. Und zum Abschluss Ihres Ausflugs in die orientalische Küche verzaubern wir Sie mit einer köstlichen Nachspeise.

